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El alcalde de Acobendas, Ignacio García de Vinuesa, y el presidente de la Asociación de Industria y

Comercio de Alcobendas, Javier Beitia, han renovado el convenio de transporte interempresas.

NIEVES SEBASTIÁN Alcobendas 20/12/2017 - 14:53 h. CET

   

El alcalde pide a Fomento mejoras en la A-1
El Ayuntamiento y AICA han firmado un convenio para mejorar el transporte interempresas en el

municipio
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Alcobendas Carreteras nacionales +

Comentarios

El objetivo de este acuerdo es poner en marcha medidas que favorezcan el acceso, tanto en

transporte público como a través de las carreteras, a las empresas establecidas en el municipio.

Javier Beitia considera que una de las principales novedades de este año es la implantación de

autobuses lanzadera desde Madrid capital a algunos puntos del municipio, para facilitar el acceso de

los empleados a su puesto de trabajo y favorecer la movilidad sostenible.

El alcalde, por su parte, ha puesto el acento en la mejora del transporte por carretera. García de

Vinuesa solicita al Ministerio de Fomento que se realicen mejoras en los puntos de la A-1 que soportan

mayor congestión de tráfico. El regidor ha destacado la necesidad de reformar el kilómetro 14 de esta

carretera, ya que según él, es el que más problemas de circulación tiene en el territorio nacional.

Beitia y García de Vinuesa han destacado que este convenio de colaboración en materia de transporte

lleva vigente desde 2007, y que cada año se incluyen las mejoras que estas organizaciones detectan

como más necesarias.
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Javier Beitia, presidente de AICA, sobre el conven
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LO MÁS VISTO

Desmantelados cuatro ‘narco pisos’ en Alcobendas, Sanse

y Valdetorres

La Comunidad ampliará el colegio Navas de Tolosa de

Paracuellos de Jarama

Un paseo por el universo de las motos

El Cercanías llegará hasta Algete y San Agustín de

Guadalix

Un profesor de Paracuellos de Jarama nominado a mejor

docente de España
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Ofrecido por  Brugal

¿Qué  vas  a  vivir  estas  fiestas?

 

TAMBIÉN EN LA WEB

Los 5 consejos que debes seguir para
invertir en Bitcoins

(lanoticiaperfecta.com)
 

¿Quieres recibir notificaciones con
las noticias más importantes?

Sí  No  Más tarde



21/12/2017 El  alcalde  pide  a  Fomento  mejoras  en  la  A-1  |  SER  Madrid  Norte  |  Hora  14  Madrid  Norte  |  Cadena  SER

http://cadenaser.com/emisora/2017/12/20/ser_madrid_norte/1513776417_766912.html?autoplay=1 5/5

 

¿Qué recetas triunfan en Navidad?

(Buitoni)

Una lámpara solar, la mejor forma de
sentirse protegidas

(ACNUR Comité Español)

¿Sabes que con una lámpara solar
puedes evitar violaciones y abusos?

(ACNUR Comité Español)

Edición limitada del Nissan JUKE GT
Sport PlayStation

(Nissan)

El futbolista Cesc Fábregas da un
cambio a su vida por amor

(Informalia.es)

El detalle por el que el novio de esta
chica se arrepintió de publicar esta foto
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